
Профессия программист в наше время становиться все более популярной. В наше 

время невозможно уже обойтись без компьютера. Он упрощает нам жизнь, но если бы не 

программисты, простые пользователи еще бы долго не могли с комфортом пользоваться 

всеми благами компьютерного мира. В настоящее время компьютер стал дидактическим 

средством с весьма широкими возможностями, а также средством повышения 

эффективности образовательного процесса. 

22 ноября 2019 в группе «Почемучки» прошло мероприятие в рамках ранней  

профориентационной работы «Билет в  будущее»: «Программистом быть хочу, пусть меня 

научат». Мероприятие проводила Сивкова Е.А.. Детям очень понравилось мероприятие, 

они получили много положительных эмоций. 

 

 


